

expérimentons sa puissance régénératrice dans notre vie.

**«Mais Dieu est riche en miséricorde et, à cause du grand amour dont il nous a aimés, NOUS QUI ÉTIIONS MORTS PAR NOS FAUTES, IL NOUS A RENDUS À LA VIE AVEC LE CHRIST – c'est par grâce que vous êtes sauvés – IL NOUS A RESSUSCITÉS ENSEMBLE et fait asseoir ensemble dans les lieux célestes, EN CHRIST-JÉSUS, AFIN DE MONTRER [...] LA RICHESSE SURABONDANTE DE SA GRÂCE par sa bonté envers nous en Christ-Jésus.» – Éphésiens 2.4-7**

Nous avons été rendus à la vie avec Christ et pouvons donc montrer l'infinie richesse de sa grâce. Jésus demande à ses disciples d'apporter au monde entier la bonne nouvelle de sa puissance de salut pour l'humanité, et il nous promet d'être à nos côtés pour nous permettre d'accomplir notre mission.

**«Allez, faites de toutes les nations des disciples, baptisez-les [...] et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et VOICI, JE SUIS AVEC VOUS TOUS LES JOURS, jusqu'à la fin du monde.» – Matthieu 28.19,20**

C'est un privilège que de répandre la puissance de l'Évangile, d'être des ambassadeurs de Jésus-Christ dans ce monde (2 Corinthiens 5.20). Voici le témoignage d'un prédicateur de l'Évangile, H.M.S. Richards, qui a consacré une grande partie de sa vie à un ministère radiophonique:

«J'ai vu de mes yeux les changements opérés dans le cœur de ceux qui ont entendu l'Évangile de Christ. J'ai voyagé dans des pays où le nom de Dieu et celui de Jésus-Christ

